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桑折町教育委員会 

 

 

 



桑折町教育委員会定例会会議録 

 

１  招集日時  令和３年１０月２９日（金）午後１時３０分 

 

２  招集場所  桑折町役場 大会議室 

 

３  出席者   教 育 長 会 田 智 康 

１番委員 柴 田 宣 広  ２番委員 鈴 木 キヨ子 

３番委員 小 野 紀 章  ４番委員 長 谷 富 子 

 

４  欠席委員  なし 

 

５  説明のため出席した者 

こども教育課長   長谷部 清 治 

生涯学習課長    大 内 健 矢 

 

６  書記    主任主査兼総務係長 服 部 亜由美 

 

７  傍聴人   なし 

 

８  開会    午後１時３０分 

 

９  教育長あいさつ 

 委員の皆様にはご多忙の中お集まり頂き感謝申し上げる。 

 まず、新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえた、教育施策の現状に

ついて申し上げたい。 

９月末をもって全国の緊急事態宣言等が解除となったあと、幸い１０月

に入ってからも感染者数の減少傾向が続いている。本町においても、基本

的な感染症対策を継続しながら、現在、教育活動や各種事業を予定通り実

施しているところである。幼稚園・小中学校においては、運動会・学習発

表会・文化祭・校外学習・宿泊学習・修学旅行等の行事も実施した。全国

山城サミット桑折大会についても、オンライン配信のみとなったが、いよ

いよ明日と明後日に開催となる。 

しかし、子どもへの感染拡大や冬期間の第６波が懸念されるところであ

り、なお油断することなく基本対策を徹底していく所存である。 

 次に、策定にご協力いただいた桑折町教育大綱と教育振興基本計画のそ

の後の取り扱いについて申し上げる。 

おかげさまで、次年度から１０年間の教育施策の方向性が決定したこと

から、町議会に対する説明を、総務文教常任委員会と全員協議会の２度に



わたって行ったところである。今後、機会をとらえて、保護者や関係者等

に周知を図っていきたい。 

また、１１月からは、その１年目となる令和４年度の具体的な実施計画

を作成する作業を進めることとなる。次回定例会以降、教育委員の皆様に

もご意見を伺っていきたいと考えているので、どうぞよろしくお願いした

い。 

 本日、協議については２件予定している。ご協力をお願いしあいさつと

する。 

 

10  会議（一部）非公開 

   教育長から、本日の審議事項のうち議案第１７号について非公開で審議

したい旨の発言があり、これについて諮ったところ、全員に異議なくその通

り決定された。 

 

11  報  告   

（１）教育行政報告 

前回定例会以後の諸行事・会議等及び主な契約締結事項について、こども教

育課長から説明。 

○質疑・意見 

 なし 

（２）桑折町教育委員会事務局処務規程等の一部改正について 

第10回定例会において可決された教育委員会事務局組織規則の一部改正に

伴い、関連する規程・要綱を一部改正したことについて、こども教育課長から

説明。 

○質疑・意見 

 なし 

（３）令和４年度こども園児募集計画について 

令和４年度の醸芳保育所・醸芳幼稚園・預かり保育・放課後児童保育におけ

る、募集人員・対象・募集スケジュールについて、こども教育課長から説明。 

○質疑・意見 

なし 

 

12  議  事 

（１）議案第１６号 桑折町教育委員会公印規則の一部を改正する規則 

教育長：議案第１６号について事務局に説明を求める。 

○こども教育課長、議案第１６号について説明。 

教育長：只今の提案に対して、質問・意見をお受けしたい。 

柴田委員：新旧の印影では３行から４行に変わったことで「桑折町立醸芳／

小学校長印」「醸芳小／学校長印」と改行位置も変わっているが、この



印は、「醸芳小『学校長印』」なのか、「『醸芳小学校長印』」なのか

を確認したい。 

こども教育課長：後者の「『醸芳小学校長』の印」である。なお、ここでは

明朝体で表記されているが、実際の印の書体は「古印体」、また、文

字の配置も、この配置の中でバランス良く見えるように作りたいと考

えている。 

教育長：他に質疑等あるか。 

(質疑なしの声) 

教育長：では、その他質疑はないようなので、議案第１６号について、原案

のとおり改正することでご異議ないか。 

(異議なしの声) 

教育長：異議がないので議案第１６号については、原案のとおり決定する。 

 

（２）議案第１７号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定につ

いて 

教育長：議案第１７号について事務局に説明を求める。 

○こども教育課長、議案第１７号について説明。 

教育長：只今の提案に対して、質問・意見をお受けしたい。 

(質疑なしの声) 

教育長：では、質疑はないようなので、議案第１７号について、原案のとお

り認定することでご異議ないか。 

(異議なしの声) 

教育長：異議がないので議案第１７号については、原案のとおり決定する。 

 

13  その他 

（１）次回（１１月）定例会について 

 ・ １１月２６日（金） 午後１時３０分から 役場２階 庁議室 

（２）今後の日程について 

（３）その他 

  ① 総合教育会議について 

・ 例年開催していた日程での開催については現在未定。開催する運びとな

る場合は、１２月１３日の週で調整したい。 

・ ふくしま駅伝については、昨年度に引続き主催者から沿道での応援自粛

要請があったことから、応援団の編成は行わない。 

・ 簡易な事務連絡およびデータによる提出物対応のためのメールアドレス

を、用紙に記入し事務局に提供いただきたい。事務局との事務連絡以外に

は使用しない。 

・ 山城サミット桑折大会への教育委員の参加奨励 

リモート開催となったが、都合つく委員の方は会場に足を運んでいただ



きたい。 

 

12 閉会 午後２時０５分 

 

 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

議事録署名人  教 育 長 

 

 

１番委員 

               

 

２番委員 

 

 

３番委員 

              

 

４番委員 

 

 

議事録調整者 主任主査兼総務係長 服部亜由美     


